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Liebe Mitglieder unserer Fachgruppe, 

In diesem Newsletter stellen wir euch das nächste 
Beiratsmitglied vor. Sicherlich für euch kein 
Unbekannter; Steffen hat 12 Jahre lang die Fachgruppe 
geleitet! 

Nach wie vor ist die Anmeldung zu unserer 
Fachgruppentagung möglich! 

Gerne erhalten wir eure Rückmeldungen und versuchen, 
eure Anregungen zu berücksichtigen! 

A K T U E L L E S! 

Fachgruppentagung 
 
Das Programm unserer Jahrestagung ist fertig! Wir sind 
schon ein bisschen stolz, dass es uns gelungen ist, ein 
attraktives Programm zusammen zu stellen. Das 
aktuelle finale Programm findet ihr auf der nächsten 
Seite. Mittlerweile sind es nur noch drei Wochen bis 
zum Termin; falls ihr euch noch nicht angemeldet habt, 
Anmeldungen sind nur noch bis zum 13.6.23 unter 

möglich!! 
 
 
 
 
 

 
 
 

Portrait: Steffen Prowe 

Wer bin ich?  

Steffen Prowe, ich arbeite seit April 2009 als Professor für 

Mikrobiologie an der Berliner Hochschule für Technik (BHT). 

Davor war ich 8 Jahre Laborleiter in der QC Biologie bei Bayer 

in Berlin. Studiert habe ich in Münster und Göttingen, meine 

Diplomarbeit über die Promotion bis PostDoc-Zeiten habe ich 

bei Prof. Antranikian an der TU Hamburg gemacht, wo ich 

eine sehr spannende Zeit mit extremophilen 

Mikroorganismen hatte. 

Was mache ich?  
An der BHT unterrichte ich u. a. sowohl Pharma-QC als auch 
GMP in der Biotechnologie. Sehr gerne bin ich im Labor mit 
Studierenden in Laborübungen aktiv und versuche meine 
Begeisterung für die Mikrobiologie weiterzugeben. Dabei 
nutze ich auch Kontakte zu Institutionen Berlins rund um das 
Qualitätswesen und den Arbeitsschutz, so dass Studierende 
diese zunächst trocken erscheinenden Themen plastisch 
erleben können. 
 
Warum bin ich im Beirat der Fachgruppe?  

Als ehemaliger Sprecher möchte ich gerne Aspekte der 
Mikrobiologie im Kontext einer Hochschule für Angewandte 
Wissenschaften in die Lehre bringen, dazu bin ich sehr gerne 
in Netzwerken von ehemaligen Kolleg:innen und neuen 
Akteur:innen der Biotechnologie aktiv. Ich möchte also das 
spannende Thema „Qualität“ auch in der Hochschullehre für 
Studierende, aber auch die forschende Mikrobiologie-
Community der VAAM bewusst machen helfen. 

 

Übrigens könnt ihr die Newsletter jetzt  
auch bequem im Archiv nachlesen →  


